

courage ne voudroit pas lui-même d'une prérogative qui l'anéantiroit. Où seroit le mérite, s'il ne s'agissoit que de ne rien craindre pour n'avoir effectivement rien à craindre. Il est un courage philosophique encore plus grand, qui consiste à faire son devoir, avec la certitude qu'on ne réussira pas, parcequ'on aura fait son devoir. Un courage chrétien, fort supérieur, c'est de faire son devoir avec la certitude de succomber.

LXXIII.

L'exercice de la vertu.

Il en est de pratiquer la vertu come de jouer des instrumens à vent, tels que le cor, le hautbois, la flute. Cet exercice fatigüe, tue, ceux qui n'y excellent pas.

LXXIV.

Affectation de vertu.

Les manieres & la conduite de ceux qui affectent des vertus & de bones qualités
qu'ils